
 

平成２３年度第３回東郷町図書館協議会会議録 

 

１ 開催日時  平成２４年２月２３日（木）午後 10時 00分～11時 20分まで 

２ 開催場所  東郷町民会館 2階第 3会議室 

３ 出席した委員   

  水野、杉原、柘植、石川、奥村、鬼頭 

４ 出席した事務局 

  教育長、教育部長、図書館長、係長 

５ 傍聴者   なし 

６ 会議内容 

 ⑴ あいさつ 

 ⑵ 議題 

   指定管理者制度導入について 

 ⑶ その他 

７ 会議記録 

  別添のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の内容 

１ あいさつ   

  委員長 こんにちは。今まで検討していただいた件、来年度にむけての件の２件が

議題であがっています。中身の濃い来年度にむけて大変重要な案件でござい

ますので、いろいろ意見をいただきながら進めたいと思います。 

  教育長 こんにちは。図書館は今年 30周年を迎えます。今日の議題にもありますが、

そのあり様も大きくかわっていくことになります。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

２ 議題 

【議題】指定管理者制度導入について 

委員長  まず、議題１の指定管理者制度導入についてですが、前回の協議会で承認

ということを図書館協議会で議決いたしましたが、今回正式に図書館長より

諮問されましたので、図書館協議会で答申をするものです。 

     そこで、館長から今回の指定管理者制度の導入についての諮問ということ

で今までの経緯を含めてご説明をお願いします。 

事務局  説明 

 委 員  東郷町立図書館の現状と財政状況の部分で一部言いまわしを変えた方がい

い。 

 事務局  わかりました。 

 委員長  ほかはよろしいですか。なければ、さきほどの部分を修正していただいて、

指定管理者制度導入の答申書はこれでよろしいですか。ご異議なければ、

拍手をお願いします。 

 委 員  拍手 

 事務局  ありがとうございます。図書館協議会の答申として、教育委員会へ報告い

たします。 

 委員長  それでは、議題２の平成２４年度事業計画（案）について事務局より説明

をお願いします。 

【議題】平成２４年度事業計画（案）について 

事務局  説明 

 委員長  事務局より説明がありましたが、よろしいですか 

 委 員  事業計画（案）がカレンダーの（案）方と違う箇所があるがどちらが正し

いのですか。 

 事務局  事業計画（案）の方が正しいので訂正します。 

 委 員  映写会は通常のお楽しみ会で行っているもののことですか。 



 事務局  いいえ。別に設けて行う予定です。子供向けだけでなく、一般向けで図書

館で所蔵しているもので館内放映の著作権の許諾がなされているものを映

写会で利用していく計画です。 

 委 員  周知方法は、広報ですか？ 

事務局  はい、あと館内掲示やＨＰなどで周知します。 

委 員  司書教諭との研修会ですが、今年は図書修理が好評だったと聞いています

が、教員会の司書部会で行っています。司書教諭の世話人は毎年人が変わ

るので図書館から教員会にあらかじめ連絡しないとスケジュール調整など

の関係で開催されないこともありますから教員会に声かけしていただける

といいです。 

事務局  新年度になったら、教員会を通じて連絡させていただきます。 

 委員長  ほかはよろしいですか。来年度は、30周年ということでいろいろ計画がさ

れています。大勢の人が参加できるようにしていただきたいと思います。ほ

かになければ、来年度の事業計画（案）は承認いただけますでしょうか。 

 委 員  （拍手） 

 委員長  以上で本日の議題について終了いたします。 

事務局  その他として、「利用者アンケート」結果についての説明。 

      

 


